



# 3年生 学年だよ



3年生の初日が終わりました。クラスの様子はどうですか？新しい事が始まる時は、どうしてもそわそわしてしまうものです。そんな中でも大事なお話もたくさんあります。さっと切り替えの出来るクラスにしたいですね。

配布物や回収物の多くありました。3年生では、進路関係の書類も含めて多くあります。「またもらおう」が通用しない場合もあります。自分の物は自分で管理する事は、進路を切り開いていく第一歩になります。

明日からは早くも昼食が始まります。まだ、出席番号順の班ですが、班で食べる事は、クラスの皆の事を知るいい機会です。机をくっつけて、話をしながら、ほっとする、あったかい時間にしたいですね。



## 始業式

～校長先生のお話～

66期生のために、入学式の準備ありがとうございました。みなさんの「協力や優しい気持ち」に感謝しています。新しい友だち・先生の出会いで心がウキウキしていると思います。1年後、「このクラスで良かった」と思えるようにしてください。3年生は悔いのないようにベストを尽くし、リーダーシップを発揮してほしいと思います。

みなさんには、1つだけ伝えたいことがあります。春休み中にたくさんの方の協力をもって学校のいろいろな所を補修してくれました。そして、いま美しい状態にあります。学校の環境はみんなの心や気持ちが表れます。五中を環境から美しく、みんなの気持ちも美しくしてほしいと思います。五中が大切にしているスローガン「夢バトン～はみごのいないまち・学校づくり～」を受けついでいて欲しいと思います。君たちの頑張りに期待します。

～嶋田先生のお話～

年度のはじまりということで、どうしても緊張や不安がある。そんな時、無意識に落ち着かなくなってしまう。みなさんには、そろそろ大人の部分を作っていくって欲しいと思います。ひとの話は「目と耳と心で聞こう。」耳だけでなく、話しをしてきているひとに視線を向け、真剣に話が聞けるようになってほしいと思います。みなさんが成長している姿を見せて欲しいと思います。

明日からも全体や学年で集会があります。話しをされる先生の想いをしっかりと受け止め、学校の中心としても頑張ってもらいたいと思います。